

Hari Jadi Ke 385 Kabupaten Karawang

Karawang, ZI

Pembkab Karawang dalam rangkaian Hari Jadi ke 385 ini menggelar apel besar, bertindak sebagai inspektur upacara yaitu Bupati Karawang dr.Cellica Nurrachadiana, apel ini digelar sebelum paripurna belum lama ini, bertempat di Plaza Pemda. Dengan peserta ASN OPD dan Kecamatan se-Kabupaten Karawang, serta tamu undangan lainnya dengan menggunakan pakaian adat sunda.

Dalam sambutannya Bupati menyampaikan, Karawang hari ini genap berusia 385 Tahun, usia yang cukup tua bila dihitung berdasarkan rentang waktu dari perjalanan sejarah Karawang, suka, duka, manis dan pahitnya perjuangan membangun karawang oleh para pendahulu kita harus menjadi bahan introspeksi, mawas diri dan kita jadikan motivasi untuk berkarya yang lebih baik lagi demi suksesnya berbagai program pembangunan di kota pangkal perjuangan ini.

Pembangunan sebagaimana kita pahami adalah proses multidimensional yang menyentuh dan merangkum semua aspek kehidupan masyarakat, oleh karena itu proses dan dinamika pembangunan termasuk pembangunan daerah kita di Kabupaten Karawang, haruslah dikawal dengan landasan hukum operasional dan pendekatan yang menyeluruh serta dilandasi oleh kebijakan yang tajam dengan bingkai visi misi pembangunan dan pemerintahan yakni " Karawang yang mandiri, maju, adil dan makmur" . visi inilah yang menjadi titik capaian dari seluruh

rangkaian proses pembangunan sejak kami memulai pemerintahan ini tiga tahun yang lalu", ungkapnya.

Lanjutnya, "Kami bersyukur kepada yang maha kuasa bahwa selama perjalanan kepemimpinan kami, Kabupaten Karawang, alhamdulillah dapat dikatakan bahwa pelaksanaan program-program pembangunan daerah secara umum telah berada pada jalur yang tepat, meskipun masih terdapat beberapa persoalan yang menuntut perhatian kita bersama untuk diselesaikan, namun patut kita syukuri adanya keberhasilan pembangunan yang telah kita capai untuk daerah yang kita cintai ini. Dari hasil ikhtiar kita bersama dan dengan dukungan seluruh elemen masyarakat Karawang, secara bertahap Kabupaten Karawang mulai bisa berdiri tegak, di segala aspek pembangunan, berkembang dengan pesat. Mulai dari pertumbuhan ekonomi, peningkatan pendapatan daerahnya, penurunan angka kemiskinan dan peningkatan IPM-nya, hingga pembangunan infrastruktur, Kabupaten Karawang kini menjadi daerah yang mandiri.

Namun demikian menurut Bupati, semua gambaran keberhasilan tersebut, bukanlah hasil perjuangan pemerintah semata, tetapi keberhasilan ini adalah hasil sinergi antara pemerintah dengan masyarakat, tanpa adanya sinergi di antara kita, harapan percepatan pembangunan tidak akan pernah terwujud seperti yang diharapkan.

"Untuk itu, Saya mengucapkan terima kasih kepada



segenap komponen masyarakat yang telah bekerja sama, bahu-membahu dengan pemerintah daerah, menyatukan langkah seiring sejalan-selangkah seavun, membangun daerah yang kita cintai ini dengan kebersamaan. semoga kebersamaan yang telah terjalin ini, dapat dipertahankan dan ditingkatkan di masa-masa mendatang, demi mewujudkan pembangunan berkelanjutan menuju Kabupaten Karawang yang mandiri, maju, adil dan makmur", tandasnya.

Bupati berpesan, Pupuk terus rasa kebersamaan, gotong royong dan saling mengingatkan dalam koridor persatuan dan kesatuan, jadilah kita sebagai abdi masyarakat yang penuh keteladanan, kesantunan, kearifan dalam bertindak dan tentunya menunjukkan semangat kerja yang tinggi sesuai kewenangan, tugas pokok dan fungsi yang menjadi tanggung jawab kita dengan penuh keikhlasan", pesannya.

Ditambahkannya, Pada kesempatan yang berbahagia

ini, Beliau atas nama pribadi, jajaran pemerintah daerah, serta seluruh warga masyarakat Karawang, Beliau menghaturkan "terima kasih" dan "apresiasi yang setinggi-tingginya" kepada Pegawai Negeri Sipil yang berprestasi di lingkungan pemerintah Kabupaten Karawang, yang terdiri dari 3 (tiga) orang kategori Pegawai Negeri Sipil teladan dan 3 (tiga) orang Pegawai Negeri Sipil inovatif serta ucapan selamat kepada pemenang lomba City Branding, logo tersebut akan diputuskan menjadi hak paten dan akan dijadikan identitas Kabupaten Karawang.

Terakhir, atas nama pribadi dan pemerintah daerah, Beliau menyampaikan Dirgahayu Kabupaten Karawang yang ke 385, semoga Karawang terus berkualitas, semua ini sangat sejalan dengan tema hari jadi Kabupaten Karawang tahun ini yakni

"SEMARAK" (semangat rakyat karawang)", menuju Karawang yang mandiri, maju adil dan makmur.(Eddy NK)